

PAROLE D'EXPERT HANDÉO



VALERIE BENOTTI

Vice-présidente de Handéo

Experte Handéo Solutions

Auditrice pour les certifications Handéo

PAROLE D'EXPERT HANDÉO VALERIE BENOTTI

Pouvez-vous nous en dire quelques mots sur votre parcours ?

Ma carrière professionnelle est marquée par une grande diversité de postes et de missions.

Pendant 12 ans, j'ai travaillé en tant que secrétaire médicale, à la fois dans le secteur privé et public. Par la suite, j'ai décidé de devenir entrepreneure et j'ai dirigé mon propre commerce pendant 23 ans, évoluant ensuite vers un poste de cadre dirigeante. Le succès financier de mon entreprise m'a permis de la développer, passant ainsi d'une surface de vente de 50 m² à 1500 m², avec 13 salariés.

En juin 2023, j'ai transmis mon entreprise à ma seconde fille, Marine, afin de me consacrer à une fin de carrière qui me tient à cœur : **la transmission des connaissances.**

Je suis désormais **consultante et formatrice indépendante** dans plusieurs domaines, notamment les techniques de vente, le management RH pour les créateurs d'entreprise, la transformation organisationnelle, l'autodétermination (familles, personnes handicapées, professionnels) ainsi que **les audits pour les certifications Handéo.**

Quelle est votre implication au sein de Handéo ?

J'ai une mission de **vice-présidente bénévole et une mission d'expert usager lors d'audits** sur des établissements du médico-social en vue de l'obtention des certifications **Handéo services et établissements autisme et/ou polyhandicap.**

Je suis aussi inscrite en tant qu'**intervenante free-lance pour Handéo Solutions** sur plusieurs missions : auto-détermination, élaboration d'un projet associatif, organisation de la gouvernance, management de la transformation de l'offre...

Pourquoi est-il important pour vous de participer aux activités de Handéo ?

En tant que **maman d'une jeune femme autiste polyhandicapée, l'accompagnement de qualité des personnes handicapées est une priorité pour moi**, ce qui m'a naturellement rapprochée de Handéo.

Contribuer à l'élaboration de référentiels conformes aux bonnes pratiques soutient les professionnels du médico-social dans un contexte de pénurie de ressources humaines. Les valeurs que je défends avec l'UNAPEI sont en harmonie avec celles de Handéo, d'où mon implication dans les deux conseils d'administration.

Pour vous, qu'est-ce que Handéo représente ?

Pour moi, Handéo permet de **démocratiser la notion de qualité dans le médico-social**. Ce sont des **valeurs humaines** que je partage totalement. Une équipe professionnelle au top et un conseil d'administration dans lequel on se sent bien, avec un partage de divers univers dans le respect et la compréhension. Ce **travail collectif** est la base de toute progression.

“ Handéo c’est aussi un puits de recherche et développement tout à fait adapté aux besoins du secteur médico-social, mené par une équipe professionnelle et des bénévoles dynamiques. ”



www.handeo.fr

01 43 12 19 29

communication@handeo.fr